

## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

### **RESUELVE**

Declarar su preocupación y rechazo al discurso pronunciado por la Vicepresidenta Victoria Villarruel, en ocasión del acto oficial por el día de los Veteranos de la Guerra de Malvinas realizado en la ciudad de Ushuaia, en tanto ratificó la intención del gobierno nacional de construir una Base Naval Integrada en conjunto con los Estados Unidos en la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

## FUNDAMENTOS

En ocasión de su participación en el acto oficial por el día del Veterano de la Guerra de Malvinas, la Vicepresidenta de la Nación, Dra. Victoria Villarruel, reconoció y valoró positivamente la construcción de una base naval integrada en la localidad de Ushuaia, en conjunto con los EEUU, iniciativa que, según dijo, conversó personalmente con la Ex Jefa del Comando Sur, Generala Laura Richardson. Estas manifestaciones, llevan implícita la confirmación de lo que en su momento denuncié junto a otros diputados y a lo que denunció también, el Gobernador de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, Gustavo Melella.

La Vicepresidenta sostuvo en su discurso que: *“Un año atrás recibimos la visita de la entonces jefa del Comando sur de los Estados Unidos, generala Laura Richardson en un acto donde se entonó la marcha de las Malvinas, se anunció la intención de reforzar la presencia Argentina mediante la construcción de una base naval integrada que sirva también como Polo Logístico Antártico. Dicha construcción fue promovida y contaría con la colaboración de los Estados Unidos, convirtiendo a la Argentina en la puerta de entrada al continente blanco. Se reconocía entonces que la Argentina es un país bicontinental”*.

Nos preocupa y rechazamos la idea de la Vicepresidenta, de construir una base naval integrada con cualquier potencia extranjera, y mucho más si se trata de una potencia que comparte una alianza militar con el Reino Unido de Gran Bretaña como lo es la OTAN. La base naval que necesitamos, debe ser argentina y responder a los intereses de nuestro país y sus reivindicaciones de soberanía sobre las Islas Malvinas y sobre la Antártida.

Necesitamos que la dirigencia política sea coherente con la Cuestión Malvinas. No se puede, por un lado hablar de Malvinización y de defensa de la Soberanía y, por el otro, alentar iniciativas que poco tienen que ver con la defensa de la misma, como es la instalación de una base naval extranjera en nuestro territorio. No se puede decir que se defienden los intereses nacionales, y avalar, al mismo tiempo, leyes y discursos que

rematan el patrimonio nacional, las industrias y los recursos naturales estratégicos, así como el decreto 70-23 y la llamada "ley bases".

La Malvinización representa para todos los argentinos la responsabilidad y el deber de defender la patria, como lo hicieron los ex combatientes con valor, honor, y coraje.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares Diputadas y Diputados acompañen esta iniciativa legislativa.